

*Ich hebe meine Augen auf zu den Bergen.
Woher wird meine Hilfe kommen?
Meine Hilfe kommt vom HERRN,
der Himmel und Erde gemacht hat.*
Psalm 121, 1-2



Tief erschüttert und in grosser Trauer nehmen wir Abschied von meinem liebevollen Ehemann, unserem herzensguten Vater, fürsorglichen Sohn und warmherzigen Bruder

Thomas Hanimann

14. Dezember 1959 – 30. April 2018

Nach kurzer, aber schwerer Krankheit ist er am Montagmorgen im Kantonsspital Schaffhausen unerwartet, aber friedlich eingeschlafen. Durch die Hoffnung in Jesus Christus sind wir gewiss, dass er in seiner himmlischen Heimat angekommen ist. Sein unerschütterlicher Glaube an Gott hat ihn getragen und andere Menschen zum Denken angeregt. Wir sind dankbar für die kostbare Zeit, die wir mit ihm erleben durften.

Fabienne Hanimann
Samuel Hanimann und Melanie Weber
Rachel und Josua Rügger
Salomé Hanimann
Elisabeth Hanimann
Andreas Hanimann und Familie
Gabriele Reutimann und Familie
Verwandte und Freunde

Die Beisetzung findet am Montag, 7. Mai 2018, um 14.00 Uhr auf dem Waldfriedhof, Rheinhardstrasse 3, 8200 Schaffhausen, statt. Um 14.30 Uhr wird der Abschiedsgottesdienst in der Kapelle des Waldfriedhofs gehalten.

Anstatt Blumen zu spenden, gedenke man der Jugendförderung der Organisation Heilsarmee, Konto: Heilsarmee-Korps, 8200 Schaffhausen, PK 82-1559-1 (Vermerk: Thomas Hanimann).

Traueradresse: Fabienne Hanimann, Buchthalerstrasse 121, 8203 Schaffhausen